



S先生【佐賀大学出身】

丁寧な指導体制と
ウェルカム感！

5年生の時に見学に来て、指導医の先生方の丁寧な指導体制やセンタースタッフの皆さんのウェルカム感がとても良かったのが決め手です。現在は同期と仲良く、様々なことを共有し、とても充実した研修生活を送っています！

研修医1年目に聞いた

わたしが長大病院 を選んだ理由

キャリアの軌跡

VOL.90

長崎大学病院
医療教育開発センター発行



F先生【宮崎大学出身】

がんばった分だけ前に
進める熱心な指導！

長大病院の指導医だった大学の先輩との出会いが大きかったです。現在、外傷センターで研修中ですが、わからないことはすぐに聞いて、先生方から丁寧な指導ももらっており、がんばった分だけ前に進むことができ、とても楽しいです！
手技も沢山経験することができて自信にも繋がっています！



H先生【長崎大学出身】

1年目で効率的に最新情報を
得て基盤を作り、2年目で
しっかり応用！

1年目に社会人としてのスキルと医師としての知識を身に付けてから2年目に活かしたいと思ったので、長大病院に決めました。また、クリクラの時に他大出身の研修医の先生が長大の良さを熱く語ってくれて、楽しく研修ができたことも決め手になっています。

